

Iniciativas solidarias y gratuitas frente a la pandemia.

Por: Alternativas económicas. 18/04/2020

Consultas médicas solidarias ‘online’

Una de las angustias más grandes estos días es sentirse enfermo y que no haya un nadie que atienda en el servicio médico, porque el sistema está desbordado. Ante este panorama, un grupo de profesionales de la sanidad han creado un listado para consultas gratis online, de todo tipo, tanto de coronavirus como de otros ámbitos.

Más info: actasanitaria.com/profesionales-sanitarios-solidarios-responden-dudas-sobre-salud/

Frena la curva

Web de recursos de ayuda mutua. Esta Guía de iniciativas ciudadanas frente al coronavirus, innovación social y resiliencia cívica en tiempos de pandemia es un espacio web que sirve tanto para compartir ideas como material. Vecinos y vecinas que hacen mascarillas pueden ayudar a otros vecinos y vecinas del barrio... también hay personas que trabajan y comparten ideas para mejorar, recursos gráficos y mucho más.

Más info: frenalacurva.net

VOLUNCLOUD Covid-19

La plataforma Voluntariado de España ha creado esta aplicación para ayudar a conectar directamente a personas voluntarias con demandantes de ayuda o de servicios de voluntariado. Quien quiera puede ofrecer su solidaridad en estos momentos de estado de alarma por el Covid-19 (coronavirus), a través de este proyecto. La organización gestiona y coordina cada disponibilidad y encuentra los espacios para colaborar.

Más info: voluncloud.org/proyectos/185

Icaria Editorial // Libros de descarga gratuita

La editorial ha ido subiendo a su web un listado de descarga gratuita para pasar el confinamiento. Hasta el cierre de esta edición de Alter Eco había títulos como: Al rescate de los paraísos fiscales, El invitado, Juventud sin futuro, Les veus de les

places, Otra sociedad, ¿otra política?, Proximitat, cultura i tercer sector social a Barcelona, Sociedad civil y transiciones en el Norte de África, Vivir en deudocracia, Cambio social y cooperación en el s. XXI. Volumen 1, Cultura libre digital, Fragilidades vecinas y otros.

Más info: icariaeditorial.com/archivo/libros_libres.php

La Casa Encendida ‘online’

Listas de música de Spotify, conferencias en el canal de YouTube y Vimeo, material pedagógico o un club de lectura en Facebook, entre las propuestas de la nueva programación online de La Casa Encendida.

Más info: bit.ly/2UgAY3b

Cursos en las mejores universidades, gratis

EDX y Coursera son dos de las plataformas a las que se puede acceder gratis a cursos online. Si no se quiere tener el título se puede acceder a cursos de las mejores universidades del mundo sin pagar. En los cursos hay grupos y foros que están discutiendo sobre cómo salir adelante después de la pandemia. Por ejemplo, es lo que están haciendo los miembros de un curso del MIT sobre el futuro del empleo. Plantean un nuevo New Deal.

Más info: edx.org/es/es /www.coursera.es

El Trivial de la economía solidaria

La red de economía social y solidaria ha creado un juego para pasar el confinamiento y ver cuánto sabes de economía social y solidaria.

Más info: form.jotforme.com/REASRdR/1raEtapa

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Lider 87 FM.

Fecha de creación

2020/04/18